

Par | le 2015-09-21 @ 12:52:25

CÉLÉBRATIONS DU TRENTIÈME ANNIVERSAIRE DU BALCON D'ART

CÉLÉBRATIONS DU TRENTIÈME ANNIVERSAIRE DU BALCON D'ART

Il y a à Saint-Lambert, sur la Rive Sud de Montréal, un havre de bon goût dédié à l'art. Depuis trois décennies, c'est un rendez-vous pour les amateurs d'art et une référence majeure dans le monde de l'art au Canada.

En 2015, le Balcon d'art célèbre ses trente ans en affaires; trente années à l'épicentre d'une rencontre entre les artistes et les gens qui les aiment.

En cette heureuse occasion, nous désirons vous inviter à une journée toute spéciale le dimanche 25 octobre 2015.

Au menu : un hommage aux artistes du Québec et à leur travail, des activités pour toute la famille – incluant maquillages rigolos pour les tout-petits, de belles rencontres avec nos artistes et notre équipe ainsi que plusieurs surprises!

Au plaisir de vous voir, le 25 octobre 2015 à compter de midi.

Santé!

L'équipe du Balcon d'art

St. Lambert, August 27th 2015.

-30-